
 

ASOCIACIÓN AMIGOS DEL MUSEO ESPECÍFICO DEL SUBOFICIAL DEL EJÉRCITO 

DE TIERRA ESPAÑOL (AMESETE) 

ACTA NÚMERO 49 

 
PRESIDENTE: 

DON EMILIO FERNÁNDEZ MALDONADO 

VICEPRESIDENTE: 

DON PABLO MARTÍNEZ DELGADO 

VOCALES: 

DON JOSÉ ANTONIO OJEDA DOMINGUEZ 

DON RICARDO SALGADO CLAVERO 

DON RAFAEL DE ANTÓN LÓPEZ 

Ausente, delegó voto en el Vicepresidente 

DON SEVERO VIÑUALES TABOADA 

DON SEBASTIÁN CÉSPEDES MADRID 

Ausente, delegó voto en el Vicepresidente 

DON JOSÉ MANUEL MAGUILLO VARGAS 

Ejerció las funciones de Secretario y Tesorero 

DON EMILIANO MARTÍN PÉREZ 

Ausente, delegó voto en el Vicepresidente 

 

SECRETARIO: 

DON JOSÉ ANTONIO MENDUIÑA 

MATAMOROS Ausente por enfermedad 

 

 

 En la plaza de Tremp (Lleida), a las 

17,30 horas del día diecisiete de junio del año 

dos mil diecinueve y en la Sala de Juntas del 

Edificio de Mando de la Academia General 

Básica de Suboficiales se reunió, con carácter 

ordinario, la Junta Directiva compuesta por el 

personal que figura al margen. 

El Presidente manifestó que el acto 

tenía por objeto, de acuerdo con lo dispuesto en 

los vigentes Estatutos de la Asociación, 

celebrar la reglamentaria reunión de la Junta 

Directiva correspondiente al primer semestre 

del año en curso. 

 

 

 

1.- INFORME SITUACIÓN DE LA ASOCIACIÓN: Estado de cuentas y socios 

El Tesorero informó que el saldo de la cuenta, hasta el día de la fecha, ascendía a 

12.523,61 €. Los ingresos totales han sido de 2.999,66 €, de los cuales 2.840 € corresponden a 

las cuotas de este año. Los gastos han supuesto 1.581,56 € de los que sobresalen el primer pago 

de las alabardas “Premio AMESETE” y el micro mecenazgo a la Fundación del Museo del Ejército 

para hacer la estatua “Héroes de Baler”  Se han producido 3 cuotas devueltas. 

 El Presidente informó que hasta la fecha hay 548 socios, de los cuales 360 son senior y 

188 junior. De estos, causarán baja los componentes de la XLIV Promoción cuando obtengan el 

empleo de sargento en el mes de julio, pues hasta la fecha ninguno de ellos ha notificado desear 

ser socio senior. Además, se han producido en este primer semestre 1 baja de socio por impago 

sin justificar (Art. 10.c de los Estatutos), 6 a petición propia y 1 por fallecimiento. También, ha 

habido el alta de 9 socios. 

  

2- ADAPTACION DE LA ASOCIACIÓN A LA LEGISLACIÓN SOBRE REGLAMENTO 

GENERAL DE “PROTECCIÓN DE DATOS”. 

 El Presidente informó de la situación con el Grupo Ático 34 relativo al asunto. Se han 

confeccionado dos “Documentos de Seguridad” con los mismos fines pero uno de ellos adaptado a 

la realidad semántica de la Asociación, que están operativos desde el 27 de mayo. Se ha creado el 

“Equipo Directivo” sobre protección de datos, constituido por el Presidente, Vicepresidente, 

Secretario, Tesorero y Webmarters Directivo y Técnico. Se está a la falta de terminar de 

adaptar la nueva ficha de socios a esta reglamentación. 

 

3.- SITUACIÓN DEL PROYECTO “MEMORIAL DEL HOMENAJE A LOS SUBOFICIALES 

POR LAS UCO,s. DEL ET” Y DIGITALIZACIÓN DE REVISTAS . 

 El Vicepresidente informó que se han recibido, desde diciembre pasado, 6 nuevas UCO,s 

que han informado que en los espacios de su responsabilidad se realizan homenajes a los 
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suboficiales. En total son 32 UCO,s las que cuentan con este tipo de homenajes. También, informó 

que en la revista Minerva.red, en el “Rincón de AMESETE” van apareciendo los diferentes relatos 

sobre este asunto. Se han confeccionado hasta la fecha 11 relatos y se han publicado 4. 

El Vicepresidente informó de las gestiones realizadas con el Instituto de Historia y 

Cultura Militar del ET (IHCM) (Sección Biblioteca) para digitalizar las revistas “Guión”, 

“Formación” y “Vida Militar”, todas ellas de temática sobre los suboficiales, de acuerdo a lo 

aprobado en la última Asamblea General de dedicar 1.000 € a esta actividad. La sorpresa vino al 

confirmar el IHCM que la Subdirección de Publicaciones del Ministerio de Defensa ha aprobado 

un gasto para este asunto. Parte de esta cantidad ahorrada se empleará en adquirir libros de 

temática de interés para los suboficiales para la Biblioteca de la AGBS y el Centro de 

Documentación del Suboficial de la misma. 

 

4.- PROPUESTA DE MODELO “PREMIO AMESETE” 

El Presidente presentó el modelo confeccionado por la empresa “Espadas y más” de una 

alabarda que será el premio que se entregue a los alumnos número uno de la compañías cuando 

finalizan su fase de estudios en la AGBS. Se han encargado 12 ejemplares que salen a 99 € la 

unidad. Falta encargar un estuche para la ocasión. 

 

5.- COLABORACIONES REALIZADAS CON MOTIVO DEL 525 ANIVERSARIO DEL 

EMPLEO DEL SARGENTO. 

 El Presidente y el vocal Viñuales informaron de las conferencias en las que han participado 

sobre el asunto, tanto en Barcelona, como en La Coruña. El vocal Viñuales señaló las conferencias 

previstas en Tremp, en Granada y en la misma AGBS. El Coronel Director informó que los dos 

conciertos previstos en Tremp llevaran una dedicatoria a esta efemérides. 

 

6.- RUEGOS Y PREGUNTAS . 

 Se trató el tema de la necesidad de contar con un seguro de “Responsabilidad Civil”, por 

así exigirlo la reglamentación de cesiones de espacios demaniales a Asociaciones en el interior de 

Bases militares. El Presidente se encargará de este tema, a la vez que se adapta al espacio que 

actualmente ocupa AMESETE. 

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión en el lugar y fecha arriba indicados. 

 

      EL SECRETARIO EN FUNCIONES  

  

       Vº   Bº  

EL VICEPRESIDENTE 

 


